

Chez le sabotier...



Le vendredi nous sommes allés chez le sabotier.



Nous avons acheté des sabots avant la visite. La caissière a baissé le prix d'un euro.



D'abord le sabotier a coupé du bois à la taille qu'il voulait.



Une machine a donné la forme de sabot au morceau de bois choisi par lui.

Il lui a donné une forme en utilisant une machine (la tailleuse).



Puis la « creuseuse » a creusé l'intérieur du sabot.



Après cela, il a râpé le bout du sabot pour enlever les trous.



Ensuite, il pouvait soit en faire un sabot à mettre au pied soit un sabot décoratif. Une fois fini, le sabot peut être peint ou teinté

Légendes extraites des textes composés par Sarah et André.